
Diretoria do Sintipel discute início da campanha 
salarial e recebe pré-candidato a deputado federal

A diretoria executiva do Sintipel voltou a se reunir ordinariamente nesta manha�  de
terça-feira,  19  de  julho,  sob  a  coordenaça�o  do  presidente  Emerson  Cavalheiro,
quando discutiu o iní"cio da campanha salarial da categoria, uma vez que a data-base
dos papeleiros e"  primeiro de outubro. O encontro, que foi falado sobre a reunia�o da
Federaça�o  dos  Papeleiros,  na  u" ltima  sexta-feira,  15  de  julho,  quando  foram
definidas os principais itens da pauta de reivindicaço� es para a campanha, tambe"m
teve a participaça�o de Paiva, pre" -candidato a deputado federal pelo Solidariedade,
que esta"  licenciado da preside+ncia  do Sindicato  dos Banca" rios  de Piracicaba,  da
vice-preside+ncia do Instituto Conespi e da Federaça�o dos Banca" rios de SP e MS,
conforme determina a legislaça�o eleitoral, que falou das suas propostas de trabalho
no  Congresso  Nacional,  principalmente  relacionadas  a  revisa�o  da  reforma
trabalhista, a defesa dos trabalhadores e de Piracicaba. 

Na reunia�o tambe"m relatada a assembleia, na semana passada, na Oji Pape" is, que
aprovou a renovaça�o do turno de revezamento na empresa, com o pagamento de
um  abono  de  R$  4.880,00  a  cada  trabalhador.  Foi  informado  ainda  que  o
apartamento do Sintipel em Praia Grande acaba de passar por reforma, recebendo
nova pintura e nova mobí"lia,  ficando mais aconchegante para receber os nossos
associados.

Vanderlei Zampaulo – MTb-20.124


